



## ***Nuevas Acciones se Incorporan al Mercado Bursátil.***

- *Proviene del sector de la construcción.*
- *Financo, junto a dos corredores de la Bolsa, se encargará de su colocación.*

Una importante novedad en el mercado financiero ha sido el significativo ingreso de acciones a la Bolsa de Comercio pertenecientes a la Empresa Constructora de Viviendas E. Edmundo Pérez S. A., que mediante la emisión de acciones de pago, materializará un relevante aumento de su capital.

Financo S. A., en conjunto con dos firmas de Corredores de la Bolsa de Comercio de Santiago, se ha hecho cargo de la colocación de las referidas acciones.

Lo fundamental es que con esta medida a los inversionistas interesados se les abre la posibilidad de participar y canalizar sus ahorros hacia uno de los sectores con crecimiento más explosivo, como es éste de la construcción.

En una opinión bastante conservadora por parte de los ejecutivos de Edmundo Pérez S. A., se estimó que las proyecciones futuras del sector de la construcción son óptimas. Y que en un plazo no mayor a cuatro años esta empresa estaría duplicando su volumen de operaciones; con lo cual aumentaría fuertemente la rentabilidad de su capital.

En la fotografía, vemos, de izquierda a derecha, a Edmundo Pérez Yoma, presidente de la Empresa Constructora, acompañado por Guillermo Villaseca, gerente general de Financo, y Carlos Figueroa, gerente general de la Constructora Veep S. A., en el momento de la firma del convenio de intermediación para la venta de acciones.